

## **Canciller confirmó que batallón peruano destacado en ese país se encuentra a salvo**

### **Nota Informativa 010 - 09**

A raíz del reciente seísmo registrado en Haití, el Ministro de Relaciones Exteriores, José A. García Belaunde, señaló que el Gobierno peruano enviará dos aviones de ayuda humanitaria, conteniendo material médico y buscadores de personas, como una muestra de solidaridad y retribución por la ayuda internacional recibida durante el terremoto de Pisco de hace dos años.

El titular de Relaciones Exteriores confirmó además que todo el batallón peruano que conforma la Misión de las Naciones Unidas para la Estabilización de Haití (MINUSTAH) se encuentra a salvo, y que ningún connacional que conforma la pequeña colonia de peruanos afincados en ese país ha sido afectado por el desastre.

Lima, 13 de enero de 2010